

Une forte équipe cubaine à la Coupe du monde de lutte libre messieurs



La Havane, 4 mars, (RHC).- Une forte équipe défendra les couleurs de Cuba à la Coupe du monde de lutte libre messieurs qui va avoir lieu les 16 et 17 mars prochains en Russie.

Parmi les grands atouts de Cuba figurent Yowlys Bonne, champion du monde des 61 kilos l'année dernière à Budapest, Alejandro Valdés, 65 kilos et Franklin Maren, 70 kilos, médaillés de bronze au mondial de la capitale hongroise.

Il y a aussi Geandry Garzón, 74 kilos, qui détient trois médailles de bronze et une d'argent à des championnats du monde et Reineris Salas, 97 kilos, deux fois médaille d'argent à des mondiaux.

Et puis, la Fédération cubaine de luttas a inclus dans la sélection Oscar Pino, qui détient deux médailles de bronze à des championnats du monde. Ce dernier combat d'habitude dans des compétitions de lutte gréco-romaine mais qui sera évalué dans la spécialité de lutte libre par l'équipe d'entraîneurs cubains dirigée par Enrique Mendieta.

Celui-ci a déclaré à la presse qu'il faudra voir la manière de combattre d'Oscar Pino qui n'avait jamais fait de la lutte libre avant de façon officielle.

Les adversaires de Cuba sont aussi redoutables. Au sein de la poule A des éliminatoires, les Cubains devront se mesurer à la sélection de la Russie, pays qui a terminé premier au classement général du mondial de Budapest, l'année dernière.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/185012-une-forte-equipe-cubaine-a-la-coupe-du-monde-de-lutte-libre-messieurs>



Radio Habana Cuba